
Ratsfrau Hartmann bringt die Anfrage ein.  
 
Die Große Anfrage wird von Herrn 1. Stadtrat Hillgruber beantwortet. 
 
Ratsfrau Hartmann dankt für die Beantwortung. In der anschließenden Aussprache erklärt 
Ratsfrau Hartmann, für die Zukunft würde sie sich wünschen, dass dem zuständigen Fach-
ausschuss das Ergebnis des Vergabeverfahrens zumindest zur Kenntnis gereicht würde. 
 
Herr 1. Stadtrat Hillgruber erwidert, nach Beendigung des Vergabeverfahrens sei das Ergeb-
nis dem Jugendhilfeausschusses in der Sitzung am 02.02.2021 bekannt gegeben worden. 


